
证券代码：002192 证券简称：*ST路翔

路翔股份有限公司投资者关系活动记录表

编号：2015-011

投资者关系活动

类别

特定对象调研 □分析师会议

□媒体采访 □业绩说明会

□新闻发布会 □路演活动

□现场参观

□其他 （请文字说明其他活动内容）

参与单位名称及

人员姓名

华创证券 欧子辰、广发证券 王亚欣、东莞银行 李彩成、广发证券 刘文清、摩盛资本 尹德存、

银国达资本 王仲

时间 2015年 4月 24日下午 16:00至 17：00

地点 公司会议室

公司接待人员姓

名

董事、副总裁兼董秘：陈新华 董秘办：何成坤

投资者关系活动

主要内容介绍

就目前公司的基本情况、主要工作开展以及公司发展规划等情况进行了交流，签署了《承诺

书》，未提供资料，主要交流内容如下：

1、公司是否有更名计划，有无更名的具体时间？

答：公司目前尚未考虑，暂无具体时间和计划。

2、公司智能电子书包业务有无继续向下游延伸计划？

答：公司暂无此方面计划。

3、公司智能电子书包产品供应给谁，是直接供应给客户还是下游运营商？

答：公司智能电子书包业务主要是硬件生产，产品供应给下游运营商。

4、除电子书包业务外，吕总对公司有无其他方面的考虑和计划，是否有其他资产注入计划？

答：吕总暂无该方面计划，上市公司主要围绕主营业务来做实业，上市公司本身业务还有发

展和提升空间。

5、融捷方舟电子书包业务进展情况？

答：融捷方舟智能电子书包业务已经签订了投资协议书，正在办理工商登记等事项，工厂建

设预计下半年可完工，前期可能会采取委托加工的方式。



6、融捷电子书包业务产能是多少，毛利是多少？

答：智能电子书包业务设计产能为 300万台/年，毛利率尚未具体数据。

7、公司智能电子书包产品与市场在售其他电子书包产品有何不同？

答：公司智能电子书包产品主要在于显示材料和技术，不伤眼睛；智能电子书包终端可实现

家长、学生、教师之间的互动。

8、智能电子书包业务今年的目标是？该业务今年能否实现盈利？

答：今年的目标是完成工厂建设并投产，努力实现盈利。

9、智能电子书包业务市场推广情况如何？

答：智能电子书包业务市场推广主要面向教育系统，国家有关教育部门正在试点。目前下游

产品推广不是公司负责。

10、智能电子书包业务占公司收入的比重有多少？

答：具体需根据销售情况而定，目前无具体数据。

11、据了解市场类似产品售价在 3000元以上，公司产品售价是多少？

答：目前市场在售产品是集合了系统和内容的终端应用产品，公司只是硬件的生产集成，单

纯硬件售价与终端应用产品有差距。

12、东莞德瑞有无后续并购计划？

答：东莞德瑞在行业内是比较优质的企业，行业内其他公司可以生产研制的产品，德瑞均有

实力自己做，目前东莞德瑞仅做整个生产线中附加值较高的几种产品，无此方面计划。

13、东莞德瑞是否为比亚迪提供设备？

答：目前东莞德瑞没有向比亚迪供货，比亚迪主要采用进口设备，如果比亚迪有采用国产设

备的需要，东莞德瑞可参与公平竞争。

14、公司有无高管持股和股权激励计划？

答：公司暂无此方面计划，未来会根据实际情况待时机合适再考虑。

15、非公开发行完成后，大股东柯总有无减持股票计划？

答：大股东减持股票属于其个人行为，公司未收到大股东减持股票消息和通知。

16、公司锂矿有无后续并购或增加矿权计划？

答：公司矿山所处的甲基卡矿脉总储量超过 8000万吨，在已设置的矿权中公司取得 2899.5

万吨，可开采 28年，公司目前主要的精力是现有矿山的开采和扩产，无增加矿权或并购计划。

17、公司今年的业绩目标是？



答：公司今年的业绩目标是扭亏为盈。

18、公司未来有无向其他投资者增发的计划？

答：公司无此方面计划。

19、公司锂矿毛利率是多少？

答：公司去年停工无相关数据，往年的毛利率在 30%以上。

20、锂矿下游的需求是否呈增长态势？

答：受智利洪水等多因素影响，锂精矿供应是偏紧的，随着新能源汽车的发展和需求增加，

预计对锂矿的需求也会增长。

21、公司锂产业链有无延伸计划？

答：公司未来着力发展锂产业链，主要是做好现有业务：锂矿 105万吨/年扩产、锂盐项目建

设、东莞德瑞产品种类的延伸或者向其他装备延伸。

22、盐湖提锂与矿石提锂在技术上哪个更容易？

答：据公司了解的信息，在国内以矿石提锂为主，在国外主要是卤水提锂为主。

23、锂盐市场行情如何？

答：锂盐用途较多，除锂电池外，可用范围比较广泛，市场需求和空间较大。

24、智能电子书包业务是否需要大量资金投入？

答：智能电子书包业务主要是公司自己投入，也可向当地政府申请无息贷款，不需大量资金

投入。

25、智能电子书包供货是否存在淡旺季？

答：该业务主要是面向教育系统，理论上会存在淡旺季。

26、智能电子书包业产品今年是否投产、销售策略是什么？

答：公司智能电子书包业务正进行工商登记，暂无详细销售策略。计划下半年投产，前期可

能会采取委托加工方式。

27、对公司的股票价格有何看法？

答：公司股价反映了资本市场投资者对公司未来的预期，公司将积极做好主业，努力改善基

本面。

附件清单（如有） 无

日期 2015年 4月 24日


